

北地域まちづくり新聞

(発行) 大口町北地域自治組織 (協力) 大口町 地域振興課

かわら版

第49号

2016.12.1

第2回北地域避難・防災訓練を開催しました～防災部会～

11月19日(土)、大口北小学校にて『第2回 北地域避難・防災訓練』を行いました。

あいにく朝から雨が降る天候となり、体育館内のみでの開催となりましたが、北地域の皆さんを始め、協力団体の方々、また、町関係者の方など、約300人という大勢の方に参加いただき開催することができました。

避難所受付訓練に始まり、家具転倒防止の説明では、地震による被害を防ぐには、「家具止め」がいかに大切であるかを学び、消火訓練や災害に関する体験や学習、最後に阪神淡路大震災を経験された、金芳外城雄先生による講演では、備蓄品など「生活防災の大切さ」について、震災時の映像やデータを交えお話しいただきました。

ご協力いただいた皆様に心から感謝申し上げますとともに、本日の訓練で学んだことを忘れず日頃の備えに努めたいと思います。



◀ケガの
応急手当

▶消火器で
一気に消火



◀災害時用トイレ



回収したエコキャップのその後・・・ ～ 環境部会 ～

先日行われた地域委員会で、「回収したエコキャップはどう使われるの?」という質問をいただきました。

回収後、リサイクル業者に渡ったエコキャップは、花などの苗を入れるポリポット等に生まれ変わり活用されています。



私たちは、大口町北地域自治組織とともにまちづくりに取り組んでいます。

おいしさと安心をお約束する総合フードサービス

株式会社 いげみ

▶ 大口町配食サービス
▶ おせち料理、オードブル
承ります。ご用命下さい。



本社/丹羽郡大口町下小口三丁目123番地

TEL (0587) 95-7181代 0120-83-29-37

味・信頼・満足感

らなぎの犬安

犬山大安本店 0568-67-7498

犬山駅東フロイデ店 0568-65-0636

ふれあい花壇で花植えを行いました ～環境部会～

「空き地を利用した美化活動」として、10月30日（日）、新宮地区の「ふれあい花壇」にて、また11月13日（日）には新たに整備いただいた、仲沖地区の花壇にて『花植えイベント』が開催されました。

両日とも爽やかな秋晴れのなか、参加いただいた皆さんの手で、「パンジー」と「キンセンカ」が植えられました。

初めて開催された仲沖地区では、環境部会員をはじめ、だるま会の皆さん、仲沖地域の皆さんと、お子さんも含め、約50名という大勢の方に参加いただき、服部環境部会長の挨拶の後、一株一株、丁寧に植えられ見事な花壇が完成しました。

仲沖の「ふれあい花壇」は、仲沖集会場の西に位置し見晴らしもよく、通りからも見ていただけます。

色とりどりの花々が元気に育ち、道行く方の目を楽しませ、地域の皆さんに愛される花壇となるよう願っています。



新宮地区
花壇整備の様子

花植え



仲沖地区

素敵な花壇が完成しました

第2回福祉のつどいを開催します ～福祉部会～

■テーマ

だれもが安心して暮らし続けることの地域づくりには、地域の絆が欠かせません。

そこで今回は、『認知症高齢者の見守りシステムの構築のために』をテーマに、事例発表とパネルディスカッションを開催します。

■日時 平成29年1月28日（土） 午後1時から4時

■場所 大口町健康文化センター 4階 ほほえみホール



自転車による交通事故、多発について ～防犯部会～

今年9月末、大口町民の方が関わる自転車利用による交通事故が、愛知県内で、しかも「ワースト1」となりました！！ 皆さん、交通ルールを守り、安全運転に心掛けましょう！

交通事故に遭わないために～虎の巻～12月号編

（愛知県警 HP 資料）

飲酒運転が関連する人身事故が多発！！

飲酒運転は「しない」「させない」

「許さない」の徹底を！

